



**Schwäbischer  
Albverein**

## **Wanderung auf dem Jakobswegle bei Hürben und Besichtigung der Charlottenhöhle (09.07.2017)**

5 Familien haben sich auf den Weg gemacht, den „Jakobsweg in Kleinformat“ – das sogenannte „Jakobswegle“ bei Hürben zu erwandern. In einem recht sportlichen Tempo stürmten insbesondere die jüngeren Kinder auf dem 4.2 km langen Rundweg davon, liefen an den Schautafeln mit Informationen zum Jakobsweg vorbei, ständig ein Ziel im Fokus: den Abenteuerspielplatz mit Höhlen, Bach und tollen Spielgeräten rund um das „Infozentrum HöhlenHaus“. Die größeren Kinder begaben sich während der Wanderung auf eine Schatzsuche – sie suchten Schlümpfe und konnten dann mit den erhaltenen Hinweisen aus dem „Schlumpfe-Geocach“, einen verborgenen Schatz entdecken.



Am „HöhlenHaus“ angekommen wurde gespielt und herumgetobt, durch den eiskalten Bach gestapft, Blutegel beobachtet oder gemütlich gepicknickt und dem bunten Treiben zugehört.



Gut gestärkt machten wir uns dann auf, die ca. 9 Grad kalte Charlottenhöhle – eine der längsten Schauhöhlen Süddeutschlands – zu erkunden. Besonders faszinierend in dieser glitzernden Tropfsteinwelt fanden die Kinder den „Seehund-Tropfstein“, den sie sogar

anfassen durften. Doch auch der Thronsaal, die Stalagtiten und Stalagmiten mit den lustigen Bezeichnungen wie z. B. Makkaroni, Radieschen, Spiegelei oder auch der leuchtende Stein, hatten es den Kindern angetan.



Haben Sie auch Lust, mit Ihren Kindern die Natur zu erleben? Dann wenden Sie sich einfach an unseren Familiengruppenleiter Marcus Künster (Tel. 07305 – 9393868).

*Schriftführerin: Annette Maier*